



Der morgendliche Gang über die Psalmenbrücke

Eine verdichtete Erfahrung als Anregung

Der Priester und Dichter Wilhelm Bruners eröffnet und vollendet seinen Tag mit den Psalmen.

Sein Psalmgebet erinnert ihn vor allen anderen Botschaften an die eine gute Nachricht: Wir haben im Gebet einen Adressaten für das, was uns bewegt, freut, bekümmert und beschämt.

Die Psalmen bestimmen seine Blickrichtung, und er kann gefestigter in den Tag mit seinen Terminen und Begegnungen gehen.

Seine verdichtete Erfahrung kann auch uns inspirieren:

Nach dem morgendlichen
Gang über die
Psalmenbrücke

drehe ich mich
nicht mehr
um die eigene
Achse

ich atme die
alten Heilworte
in meine Tagängste

und bin
guter Hoffnung

Wilhelm Bruners